

tas, ou bien encore de l'étendre sur la terre avec la fourche et la herse.

Nous leur avons aussi conseillé d'adopter la rotation de six ans comme suit : graine deux ans, foin deux ans pacage deux ans. Leur présent système est de faire pacager trop longtemps dans la même place, de mettre du fumier d'année en année sur la même pièce de terre ; en agissant ainsi ils ruinent leurs terres.

Quant aux soins à donner aux bestiaux ils les laissent trop tard dehors, à l'automne, exposés aux froid et à la pluie ; de plus avec leur système de culture, ils ne leur donnent pas d'herbe pendant l'automne, en conséquence, ils perdent la chair qu'ils ont faite pendant l'été. Le traitement du bétail est aussi défectueux ; dans la plupart des cas, les étables sont trop froides et trop obscures, cela prend une partie de leur nourriture pour la chaleur animale ; la nourriture en générale, est insuffisante, n'étant que d'un peu de foin et de paille, ni grain moulu, ni racines fouragères. Jusqu'à présent le produit d'une vache, en fromage, ou en beurre, pour une saison est de \$18 à \$20. Dans, presque tous les cas les cultivateurs sèment du grain, nous leur conseillons de bien nourrir leurs vaches outre qu'ils feraient plus d'argent, le fumier aurait une bien plus grande valeur.

Nous leur avons démontré que les animaux devaient être tenus proprement, bien couchés, et traités avec douceur, non-seulement à l'étable mais aussi lorsqu'ils sont au paturage. Dans bien des cas ils sont conduits aux pacage par un chien qui les fait courir très vite, cela les rend nerveux, et il leur est impossible d'engraisser ; un autre point important est le peu de soin qu'ils prennent pour choisir les reproducteurs, ils font un nombreux élevage de sorte qu'ils diminuent non-seulement la constitution et la taille, mais aussi lesqualités laitières de leurs vaches.

Nous pouvons rapporter ici deux exemples qui sont